

LANN URVAN



COMMUNE DE SAINT URBAIN

Octobre Novembre

Noël au balcon, Pâques au tison.

N° 303

Bulletin municipal de la commune de SAINT-URBAIN N° 303



*Le Maire, Julien Poupon,
Le Conseil Municipal et le personnel communal,
Vous souhaitent une très bonne année 2025.*

Invitation

Monsieur le Maire
et le conseil municipal de Saint-Urbain
ont le plaisir de vous inviter
à la cérémonie des vœux 2025

2025

Vendredi 10 janvier
à 19h00
Salle Ty Kreis-Ker



Le maire Julien POUPON a réuni le conseil municipal pour aborder quelques sujets dont le bilan financier 2023 de la cuisine centrale du pays de Daoulas.

I - CUISINE CENTRALE INTERCOMMUNALE

Le bilan financier 2023 de la cuisine centrale du pays de Daoulas a été dressé. Les dépenses de fonctionnement se montent à 1,17 M€ et les recettes à 1,30 M€. Les postes les plus coûteux concernent les charges à caractère général pour 578 000 € et les salaires de personnel pour 562 000 €.

La recette principale est tirée de la vente des repas aux collectivités pour 591 000 €.

Il a été rappelé l'arrêt du portage à domicile, la sortie de la ville de Landerneau du Sivuric, en juin 2023. Il y a aussi eu la fin de production de repas pour l'école Notre-Dame des Fontaines, à Daoulas et au CFA Kerliver, à Hanvec, en septembre 2023.

La micro-crèche de Loperhet, elle aussi, s'est tournée vers une structure privée.

II - SALLE TY KREIS-KER

Le maire a rappelé le projet de rénovation de la salle polyvalente et la délibération du 9 juillet 2024 déclarant le lot couverture

infructueux, n'ayant pas reçu d'offres. Après un second appel d'offres et suite à l'avis de la commission, le conseil municipal retient l'entreprise « Cloirec Couverture » pour 14 454 € HT.

III - ENBREF

Les élus optent pour un bon cadeau alloué aux agents communaux lors de leur départ de la collectivité.

Le montant versé sera de 50 €, à partir de 18 mois d'ancienneté.

Il y a 173 élèves inscrits à l'école publique pour la rentrée 2024, répartis en huit classes. La baisse démographique constatée dans la plupart des communes du secteur s'observe aussi à Saint-Urbain.

Sous la présidence du maire Julien POUPON, le conseil municipal a évoqué, entre autres, la création d'une société publique et la production d'énergies renouvelables.

I - CRÉATION D'UNE SOCIÉTÉ PUBLIQUE LOCALE (SPL)

Pour répondre aux enjeux du plan climat air énergie territorial (PCAET), la CAPLD (communauté d'agglomération de Landerneau-Daoulas) va créer une société publique locale (SPL), une structure dont les communes seront actionnaires.

Un conseil d'administration gouvernera cette entité.

L'objectif de la SPL est de porter financièrement les projets d'énergies renouvelables des communes et d'en étudier la faisabilité.

Un capital d'entrée est donc versé par Saint-Urbain à la SPL, d'un montant de 8 500 € correspondant à 17 actions de 500 € chacune et à

1,13 % du capital social fixé à 750 000 €.

II - PRODUCTION D'ÉNERGIES RENOUVELABLES

L'adoption de la cartographie des Zones d'accélération des énergies renouvelables (ZAEnR) a été actée. Ces zones d'accélération doivent notamment présenter un potentiel de développement de la production d'énergies renouvelables (EnR) en tenant compte des enjeux environnementaux, agricoles et des paysages.

Elles sont définies pour chaque catégorie de filières et de types d'installation de production d'EnR : le photovoltaïque, le solaire thermique, l'éolien, le biogaz, la géothermie, le bois énergie, l'hydroélectricité...

Deux sites pourraient être retenus localement pour des ombrières : les abords du terrain des sports et le parking Ty Kreis-Ker. L'ensemble des toitures de la commune est un potentiel photovoltaïque.

III - COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION

Julien Poupon, maire de Saint-urbain et vice-président de l'agglomération, a présenté le rapport d'activités 2023 du pays Landerneau-Daoulas.

Il a permis des échanges, notamment à propos des accès et horaires des espaces de tri des déchets verts, l'accès de proximité aux services numériques ou l'attribution de compensations versées aux communes.

IV - EN BREF

Finances : Conformément au budget primitif, la commune a sollicité un emprunt de 150 000 € à taux fixe de 3,31 % sur 15 ans avec remboursements trimestriels auprès du Crédit Agricole.

Subvention : La commune a obtenu 15 000 € pour le renforcement de sa voirie communale auprès du conseil départemental.

Tous les conseils municipaux se déroulent en public.

Les comptes-rendus sont consultables dans leur intégralité en mairie ou sur le site Internet de la commune.



Naissances :

La municipalité adresse ses félicitations aux parents de...

- Lison POURRIER, née le 30 septembre.
- Madenn KERRIGUY, née le 15 octobre.



Mariages :

La municipalité adresse ses vœux de bonheur à...

- BARROIS Thomas et LONGCHAMP Delphine, le 30 novembre.



Décès :

La municipalité adresse ses sincères condoléances à la famille de...

- CALVEZ Nicolas, décédé le 29 septembre.
- BOULC'H Simonne, décédée le 07 novembre.

INFORMATION MUNICIPALE

Jeanne Le Guillouzer (au centre), nouvelle agent administratif à la mairie de Saint-Urbain, aux côtés de Muriel Trapateau, directrice générale des services, et de Julien Poupon, maire.

Elle remplace Gaëlle Kerbrat, partie à Brest Métropole. La nouvelle salariée qui débute dans la fonction publique aura comme mission l'accueil du public, la gestion de l'état civil, la facturation et la communication.



Les horaires d'ouverture reviennent à la normale : du lundi au samedi de 08h45 à 12h00, le mercredi de 10h00 à 12h00, et les lundis, mardis et jeudis après-midi de 13h30 à 17h30.

La mairie sera fermée les mardis 24 et 31 décembre après-midis ainsi que les samedis 21 et 28 décembre.

Madeleine Péron, Doyenne de Saint-Urbain, a fêté ses 100 ans



Madame Péron a soufflé sa centième bougie le 31 octobre dernier. Le maire est allé lui rendre visite avec Nathalie Abiven, adjointe et une de ses filles Madame Madec.

Madeleine est née le 31 octobre 1924 à Dirinon.

Elle a habité la commune successivement à la résidence rurale et route de Daoulas jusqu'à la fin 2020. Agricultrice à Guern Ar Hoadic, elle a 2 filles et un garçon, 13 petits enfants.

Pensionnaire de l'EHPAD, elle fait quotidiennement des Sudokus, lit attentivement son journal et ne râte jamais son émission télévisée préférée "Questions pour un champion". En la rencontrant, on se dit qu'on aimerait avoir cent ans comme elle, si souriante et en bonne santé. Bel anniversaire, Madeleine

URGENCE : QUI APPELER ?



NUMÉROS UTILES

- Pharmacie de garde ... 32 37
- Médecin 02 98 25 02 37
- Kiné 02 98 25 06 55
- Cabinet infirmier 02 98 25 07 21
- Pôle social 02 98 25 84 23 (SSIAD et aide à domicile)
- Assistante sociale 02 98 85 95 57
- RPE 02 98 25 87 26
- Taxi (Mme KERNEIS)...06 99 44 56 66
- Taxi (M. BOISNE).....06 71 91 67 02
- Florence Coiffure..... 02 98 25 01 39
- Le Baroc'h02 98 25 00 00
- Eau du Ponant.....02 29 00 78 78

Tél Mairie **02 98 25 03 04**
 Courriel saint-urbain29@wanadoo.fr
 Site www.saint-urbain.com
facebook Commune de Saint Urbain 29
 Newsletter.....
PanneauPocket

HORAIRE Mairie.

Lundi : 08h45 -12h00 / 13h30 -17h30
 Mardi : 08h45 -12h00 / 13h30 -17h30
 Mercredi : 10h00 -12h00 (sauf vacances scolaires)
 Jeudi : 08h45 -12h00 / 13h30 -17h30
 Vendredi : 08h45 -12h00
 Samedi : 08h45 -12h00

CALENDRIER DE COLLECTE

Déchets ménagers	Recyclables
Mercredi 18 décemb.	Lundi 30 décemb.
Lundi 06 janvier	Mercredi 08 janvier
Mercredi 15 janvier	Mercredi 22 janvier

Le prochain bulletin paraîtra fin janvier. Veuillez déposer vos annonces à la mairie (possibilité de déposer dans la boîte aux lettres ou de transmettre par courriel) pour le 15 janvier dernier délai. Merci.

La commune engage d'importants moyens pour la rénovation énergétique de ses bâtiments.

La commune de Saint-Urbain a engagé d'importants travaux sur ses bâtiments, indispensables pour les maintenir en état, mais aussi pour faire des économies financières à terme.

Notre patrimoine bâti vieillit et, face à la hausse vertigineuse de l'énergie en 2022 et 2023, nous avons entrepris de faire un diagnostic de tous nos bâtiments publics, en commençant par les plus énergivores.

La salle « **Ty Kreis-Ker** », inaugurée en 1986, a tout particulièrement fait l'objet de travaux ces dernières semaines. Le but est de réaliser des économies d'énergie dans un contexte de hausse des prix.

Le commerce Le Baroc'h et l'école sont aussi concernés.



Jacques Beauchamp, adjoint au maire, et Julien Poupon, maire, ici avec Serge Pelleau, chargé opération maintenance bâtiment à la CAPLD.

Inscrite dans le programme municipal de 2020, la rénovation de la salle Ty Kreis-Ker inaugurée en 1986, s'imposait pour plusieurs raisons. Les portes et fenêtres vétustes s'opacifiaient et ne fermaient plus correctement.

Le chauffage au sol ne fonctionnait plus, et la salle était chauffée par des convecteurs anciennes générations.

La ventilation se faisait par des bouches d'extraction en toiture, laissant l'air chaud se dissiper hors du bâtiment sans régulation. Le confort hygrothermique était médiocre.

Un audit de 2022 montrait que le bâtiment consommait près de 10% de l'énergie communale, et des recommandations ont amené les élus à valider un programme d'amélioration de l'isolation du bâtiment passant par le changement des huisseries, l'isolation externe, la mise en place de systèmes performants de chauffage et de ventilation double flux avec modulation selon l'occupation de la salle (selon le taux de CO2).

L'objectif fixé est de réduire de 68% les consommations d'énergie et les émissions de gaz à effet de serre.

La commune participe ainsi aux objectifs du plan climat air énergie territorial (PCAET) de l'agglomération en diminuant sa consommation d'énergie finale et cela dans un contexte de renchérissement de l'électricité.

Le gain financier annuel au tarif 2022 de l'électricité était estimé à 2 914 € soit 3 606 € de mai 2024.

Des travaux de rafraîchissement, principalement de la peinture, vont avoir lieu dans les semaines à venir.

PanneauPocket

La commune s'est dotée de l'outil Panneau Pocket permettant d'être informés rapidement et facilement sur son téléphone portable.

Cet outil permet une réactivité lors d'événements ou informations importantes que la commune veut partager avec vous.

Installez l'application gratuitement sur votre smartphone et consultez l'actualité de la commune, mais aussi des entités qui vous intéressent.

Lien : <https://www.panneaupocket.com/>



LETTRE D'INFORMATION :

Depuis plus de 2 ans, 2 fois par mois, une lettre d'information est éditée pour vous informer plus régulièrement que par le bulletin municipal.

A ce jour 135 familles sont abonnées !

Si vous ne l'êtes pas encore, vous pouvez souscrire via ce lien ou QRcode :

Une fois inscrit, vous allez recevoir un courriel de confirmation. Si ce n'est pas le cas, allez voir dans le dossier de courriers indésirables (spams).

Merci d'enregistrer l'adresse mail de la mairie de Saint-Urbain dans votre répertoire, pour éviter que nos futures lettres d'information ne passent à la trappe.



CÉRÉMONIE 11 NOVEMBRE

Julien Poupon, le Maire, accompagné de Monsieur Yves De Boisanger et les enfants de l'école ont rendu hommage aux morts de Saint-Urbain lors du premier conflit mondial de 1914-18.

Nombreux étaient les habitantes et habitants de la commune venus commémorer tous



les soldats qui se sont battus pour la Liberté.

Monsieur De Boisanger a expliqué la couleur blanche du drapeau national et les enfants de l'école ont lu des textes et poèmes pour rappeler que la Paix et la Liberté sont des acquis fragiles qu'il faut défendre.

Ce sont les leçons de l'Histoire.

la fête des voisins

Direction la mer le vendredi 13 septembre pour la désormais traditionnelle fête des voisins de Beuzidou et Traonvoez. Au milieu des vieux loups de mer et autres matelots, on a pu y croiser un gentil requin, un maquereau géant et un joli homard. La table et le décor étaient à la hauteur du thème avec les produits de la mer.



Les élèves de **CM1** et **CM2** de Mmes Le Stanc, Boué, Prigent et Jaffrennou se sont rendus à Logonna Daoulas, au centre nautique de Moulin mer afin de participer à une classe de découverte de l'environnement littoral et maritime breton.



La Rade de Brest est un espace exceptionnel (l'une des plus grandes d'Europe). Elle regorge d'une grande diversité de paysages et de milieux naturels répartis sur la zone maritime du Parc Naturel Régional d'Armorique.

- Initiation à l'ornithologie, étude des biotopes particuliers, sensibilisation au problème de la qualité de l'eau...

- Observation et découverte de la faune et de la flore de la rade de Brest.



- Pêche à pied

Activités nautiques sportives ou de pleine nature : (kayak, catamaran, paddle, bateau collectif pour randonnée marine, course d'orientation dans l'environnement de Moulin Mer).

- Découverte des activités maritimes locales (ostréiculture).

Extrait issu du site de Moulin mer :

<https://www.moulin-mer.fr/classe-de-mer.php>

Les **CE2-CM1-CM2** se sont rendus à Landerneau afin d'assister à leur premier concert des JMF de l'année :

L'Appel du Clairon Éternel

Dans une esthétique réglementaire de batterie-fanfane, le Sensationnel MajoR Ut exécute des performances facétieuses dans un paysage exigeant de musiques savantes.

Les harmonies municipales, les arts du cirque, le cinéma muet, les fêtes populaires, le dressage équestre sont autant d'univers singuliers que le trio traverse librement, détournant avec panache les codes autant que les usages, toujours avec finesse, mais dans un irrésistible esprit d'autodérision.

Avec une remarquable virtuosité, le trio s'emploie à réconcilier les musiques de jazz et le patrimoine classique, en proposant des associations aussi habiles qu'inattendues : Schubert cohabite gracieusement avec Ennio Morricone, Rameau fraternise joyeusement avec Louis Armstrong, Tchaïkovski sympathise malicieusement avec Franck Sinatra, Duke Ellington s'harmonise naturellement avec Nino Rota...

Les interprétations libres et décomplexées du Sensationnel MajoR Ut expriment ainsi des sensibilités plurielles, en jouant des juxtapositions espiègles portées par des arrangements subtils et une euphorie communicative.

JMF : Jeunesses musicales de France

<https://www.jmfrance.org/spectacles/lappel-du-clairon-eternel>

Maison Pour Tous CENTRE SOCIAL

VAC'ADOS Noël

JEUDI 26 DÉCEMBRE
CRÉATION BOULE LUMINEUSE 6 €
OU
BATTLE ARCHERY 4 €

RDV
SAINT-URBAIN : 13H20 > RETOUR : 17H15
PENCRAN : 13H25 > RETOUR : 17H10
LA ROCHE : 13H20 > RETOUR : 17H15
LANDERNEAU : 13H45 > RETOUR : 17H
TREMAOUEZAN : 13H25 > RETOUR : 17H15
PLOUEDERN : 13H30 > RETOUR : 17H10

A PRÉVOIR : GOURDE ET VÊTEMENTS ADAPTES AU SPORT

VENDREDI 27 DÉCEMBRE
OUVERTURE DES ESPACES JEUNES DE 14H À 17H
(PENCRAN/LA ROCHE/ SAINT-URBAIN)

SOIRÉE HOT DOG 4€
JEUX/JUST DANCE/
LOUP GAROU...

RDV
SAINT-URBAIN : 17H45 > RETOUR : 22H30
PENCRAN : 17H50 > RETOUR : 22H25
LA ROCHE : 17H55 > RETOUR : 22H10
LANDERNEAU : 18H00 > RETOUR : 22H10
TREMAOUEZAN : 17H50 > RETOUR : 22H05
PLOUEDERN : 17H55 > RETOUR : 22H

A PRÉVOIR : GOURDE

LUNDI 30 DÉCEMBRE
CINÉMA 5 €
OU
MULTISPORT 2 €

RDV
SAINT-URBAIN : 12H45 > RETOUR : 17H15
PENCRAN : 12H50 > RETOUR : 17H10
LA ROCHE : 12H45 > RETOUR : 17H
LANDERNEAU : 13H > RETOUR : 17H15
TREMAOUEZAN : 12H50 > RETOUR : 17H10
PLOUEDERN : 12H55 > RETOUR : 17H10

A PRÉVOIR : GOURDE / VÊTEMENTS ADAPTES AU SPORT

MARDI 31 DÉCEMBRE
GÔÛTER JEUX 2 €
JEUX DE SOCIÉTÉ/JEUX VIDÉO

RDV
SAINT-URBAIN : 13H20 > RETOUR : 17H15
PENCRAN : 13H25 > RETOUR : 17H10
LA ROCHE : 13H20 > RETOUR : 17H15
LANDERNEAU : 13H45 > RETOUR : 17H15
TREMAOUEZAN : 13H25 > RETOUR : 17H
PLOUEDERN : 13H30 > RETOUR : 17H10

A PRÉVOIR : GOURDE

INSCRIPTIONS

- > LANDERNEAU À PARTIR DU SAMEDI 7 DÉCEMBRE À PARTIR DE 9H À L'ACCUEIL DE LA MPT/CS
- > SAINT-URBAIN À PARTIR DU VENDREDI, 6 DÉCEMBRE DE 17H À 20H À L'ESPACE JEUNES TI AN HOLL
- > PLOUEDERN ET TREMAOUEZAN À PARTIR DU VENDREDI 6 DÉCEMBRE DE 16H À 17H30 EN MAIRIE DE PLOUEDERN
- > PENCRAN À PARTIR DU VENDREDI 6 DÉCEMBRE DE 17H À 20H À TY JEAN LOUIS
- > LA ROCHE MAURICE À PARTIR DU MERCREDI 4 DÉCEMBRE DE 19H À 20H SALLE DU CONSEIL EN MAIRIE

RENSEIGNEMENTS AU 02 98 21 53 94

ESPACE JEUNES TI AN HOLL - Goûter de Noël -

Samedi 21 décembre de 13h30 à 17h00 |

L'EJ Saint-Urbain organise un goûter de Noël le 21 décembre à destination des jeunes de notre commune. C'est gratuit, mais il faut s'inscrire par mail :

ejsainturbain@gmail.com

ou en MP sur les réseaux (FB et Insta).

Renseignements au 02 98 21 53 94.

GOÛTER & FEUX DE NOËL

- > GOÛTER GAUFRES
- > CHOCOLAT CHAUD
- > JEUX DE SOCIÉTÉ
- > JEUX VIDEO
- > PING PONG
- > BABY FOOT

POUR LES 10/14 ANS
LE SAMEDI 21 DÉCEMBRE
DE 13H30 À 17H00

ESPACE JEUNES
TI AN HOLL
SAINT-URBAIN
GRATUIT/SUR INSCRIPTION

INSCRIPTIONS PAR MAIL
ejsainturbain@gmail.com
OU PAR TÉLÉPHONE
02.98.21.53.94

ESPACE JEUNES SAINT-URBAIN
11 / 17 ANS

SE POSER / DISCUTER PLUSIEURS ESPACES POUR DISCUTER/SE POSER

JOUER
BABY FOOT / PING PONG / JEUX VIDEO / JEUX DE SOCIÉTÉ

ACCOMPAGNEMENT DE PROJETS JEUNES
ACTIVITÉS ET SORTIES
POINT ÉCOUTE ET INFO JEUNES

ESPACE GRATUIT
RENSEIGNEMENTS AU SÉCTEUR JEUNESSE
MPTCS DE LANDERNEAU 0298217711
PAR MAIL: jeunes@ejsainturbain.com

À L'ÉTAGE SAUBERT/AN HOLL
OUVERTURES
LE VENDREDI DE 17H À 20H
LE SAMEDI DE 13H30 À 17H30

INSTA : E.J Saint-Urbain

L'Espace Jeunes de Saint-Urbain a eu la chance d'avoir de gentils donateurs pour changer ses canapés ainsi que quelques meubles !

Merci à eux (ils se reconnaîtront !).

Merci aussi à la Commune pour l'investissement :

10 Nouveaux Jeux de société - Une enceinte connectée
Une sélection de Manga.

Julien Bruézière-Animateur Jeunesse-MPT/CS Landerneau

NATURVAN - ASSEMBLÉE GÉNÉRALE - 8 DECEMBRE

L'AG de Naturvan a reconduit une gestion collégiale, et donc un bureau de 11 coadministrateurs.

Nouveauté de la saison 2024-2025 :

une section randonnée qui compte déjà 17 membres.

Nos activités : (il n'est jamais trop tard pour s'inscrire).

Course à pied : dimanche 09h30, mardi et jeudi 09h15, et en soirée en fonction des disponibilités de chacun.

VTT adultes : dimanche 9h00 VTT classique ou électrique

VTT jeunes : samedi 10h00 petits parcours de 12 à 17km

Randonnée : lundi 14h00, samedi et dimanche 09h30 sorties de 02h00.



TRAIL DE LA MIGNONNE 2024. Le bourg de Saint-Urbain était bien animé ce dimanche matin avec le traditionnel Trail de la Mignonne organisé par Naturvan.

Plus de 1000 participants ont pris le départ de l'une des différentes épreuves proposées. 229 sur l'épreuve phare, le 27 kms qui était qualificative pour le championnat de France de trail, 433 sur le 14 kms, 227 sur le 7,5 kms, 80 enfants et environ 150 marcheurs.

Cette année, il y avait la possibilité de faire le circuit du 27 en relais, 6 équipes ont uni leurs efforts pour parcourir cette distance.

Une centaine de bénévoles était présent sur le site d'arrivée, ainsi que sur les parcours, pour ravitailler, récompenser,



orienter, et sécuriser les sportifs du jour.

Les parcours ont été unanimement appréciés, pour leur beauté et leur technicité, le balisage était au top et les ravitaillements bien complets pour se requinquer.

Chaque coureur repartait avec un sac de pommes de terre, qui, sont les meilleures du marché.

Les premiers enfants de chaque course ont été médaillés et tous sont repartis avec un paquet de bonbons, et on l'espère l'envie de revenir l'an prochain.

Une partie des bénéfices reviendra à l'association « Roule ma Youn » qui proposait une vente de crêpes sur place.

L'ESM était présente pour apporter son soutien et encadrer les courses enfants.

Nous tenons à remercier les services de la mairie, tous les bénévoles et sponsors, et chacun d'entre vous qui avez œuvré pour que cette édition soit un franc succès !

Nous connaissons déjà la date de l'édition 2025, alors notez dans vos agendas : **dimanche 28 septembre 2025.**

Les Mille Feuilles
BIBLIOTHÈQUE SAINT-URBAIN

LES MILLE-FEUILLES MÉDIATHÈQUE

Venez découvrir la nouvelle disposition de votre bibliothèque et apprécier les nouveautés de la rentrée littéraire. Nous avons réalisé quelques achats, bougé les meubles, aménagé un petit coin café, et disposé quelques jeux de société pour que vous partagiez de bons moments sur place.

N'oubliez pas le conte de Noël, offert par la bibliothèque le 20 décembre à 18h00 salle Ty Kreisker. Gratuit, ouvert à tous et sans réservation !



« Mais où est passé le petit renne »

de Martine Kerrien, Noah et Jean-Luc Roudaut

De quoi bien débiter les vacances

Café Jardin
de Saint-Urbain

en fête, samedi 16 novembre de 14h00 à 18h00, salle Ty Kreis-Ker

Gratuit et ouvert à tous. Cultiver l'esprit de partage :

- Partage avec la bourse aux plantes et le vide jardin. N'hésitez pas à faire le tour de votre jardin pour apporter les plantes que vous avez en trop, les graines ou les objets qui ne vous servent plus. Ils feront très certainement des heureux.

- Partage encore avec nos ateliers.

Les enfants sont invités à fabriquer des mangeoires pour les oiseaux. Les plus grands pourront s'initier aux coussins de bulbes et repartir avec leur réalisation. Ou encore, les démonstrations de vannerie, d'art floral, de récupération de graines potagères.

- Partage toujours avec un conte pour les enfants dit par Isabelle Diverrez.

Et cette année, nous testons la sagacité de nos visiteurs avec un jeu sur les oiseaux et six lots à gagner.

Téléthon - Journée solidaire à Saint-Urbain.

Malgré une météo très capricieuse, un groupe de valeureux Saint-Urbainais a décidé de rejoindre contre vents et marées, Landemeau à pied, au profit du téléthon.

A Saint-Urbain, on ne craint rien! Merci à eux.



LA SALLE TY KREIS-KER est à nouveau opérationnelle. Pensez à nous donner vos prévisions de réservations régulières et occasionnelles pour l'année à venir. Merci.